
 

 

  

 

今回の３学級における飛込授業は、当初は青江小における校内研修

の一環で行う予定でしたが、津久見市教育委員会は急遽「若手教員育

成に係る研修」として市内の学校に呼びかけてました。そのため、若

手の先生方だけでなく、市内の校長先生や教頭先生、橋本学校教育課

長や野々下指導主事も授業を参観されました。大変ありがとうござい

ました。とても嬉しかったです。（緊張しました・・・） 

放課後は、私の行った授業をもとに研修会を実施しました。若手の方々からは日頃の授業で悩んでい

る事を出し合いながら、ほめる指導の在り方や２－６

－２の法則を活用した学級経営について協議を行いま

した。 

津久見市教委は、本研修の様子を資料にまとめ市内

の学校にも周知されたようです。このような素早い判

断と迅速な行動ができるのは、学校と教育委員会の関

係の良さの表れであり、現場と行政の共通の願いの実

現からだと感じました。今後の行政の在り方として、

私も多くの事を学びました。ありがとうございました。 
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